
Почему Россия до сих пор не ратифицировала рамочную конвенцию всемирной организации здравоохранения по борьбе против табака?

22 Февраль 2005
  Пресс-конференция в Центральном Доме Журналиста
  

Парламентский клуб выступил соорганизатором пресс-конференции в ЦДЖ по теме: «П
очему Россия до сих пор не ратифицировала рамочную конвенцию ВОЗ по борьбе
против табака?»

  

Ведущий докладчик - Н.Ф. Герасименко, заместитель председателя комитета ГД по
охране здоровья, академик РАМН.

  

Место проведения: Центральный дом журналистов

  Перейти в Галерею
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